

Cuba reportó 701 nuevas personas con Covid-19 y dos fallecidos



El Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) reportó este lunes 701 nuevas personas diagnosticadas con el virus. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 29 mar (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) reportó este lunes 701 nuevas personas diagnosticadas con el virus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, dos fallecidos por complicaciones asociadas a esta pandemia y 705 altas médicas.

Con estos datos, la cifra total de casos confirmados en esta nación caribeña desde marzo del pasado año es de 73 mil 204 y 417 los decesos, puntualizó el doctor Francisco Durán, director nacional de Epidemiología.

El especialista del Minsap añadió que permanecen hospitalizados con el virus activo tres mil 527 pacientes.

La víspera, se estudiaron 19 mil 360 pruebas diagnósticas en todo el territorio nacional para detectar la presencia del virus, lo cual eleva a dos millones 943 mil 431 el total de muestras tomadas desde el inicio de esta pandemia.

Tras lamentar el fallecimiento de dos pacientes este domingo, informó que 23 773 ingresados, “cifra superior a la del día anterior”: 4 004 sospechosos, 16 242 en vigilancia y 3 527 confirmados (casos activos).

De los 3 527 casos activos, “una cifra que, si bien es discretamente inferior a la del sábado, sigue siendo elevada”, 3 456 (98%) mantienen una evolución clínica estable y 71 permanecen en terapia intensiva: 27 críticos y 44 graves.

De los 701 casos confirmados el domingo, 696 son producto de la transmisión autóctona en el país y cinco fueron importados, con fuente de infección en el extranjero (0.7%), precisó. “Es una tendencia que se manifiesta hace más de dos últimos meses”.

Desde marzo de 2020, la cifra de casos importados es de 5 033, el 6.9% del total.

Del 1 de noviembre a la fecha se acumulan 10 864 casos diagnosticados en el país vinculados con viajeros del extranjero, el 16.4% de los diagnosticados en este periodo.

“La cifra de 696 casos autónomos es la más baja que hemos reportado en los últimos 15 días (14 de marzo al 28 de marzo), excepto el 14 de marzo, cuando fueron 679”, destacó el director nacional de Epidemiología.

“No obstante, reitero, no hay que desmontar nada, porque la transmisión en los territorios es todavía elevada”, añadió.

Otra tendencia habitual: 661 (94.3%) de los diagnosticados son contactos de casos confirmados. Desde el inicio de la pandemia en Cuba, el total asciende a 67 563, el 92.3% del total de casos confirmados.

“Es el principal grupo de riesgo, de ahí la importancia de que se declaren y se logren precisar los contactos cada vez que se confirma un caso”, dijo.

En 35 (5%) de los diagnosticados este domingo se trabaja aún para precisar la fuente de infección. Desde el inicio de la pandemia, el número de casos sin fuente de infección precisada asciende a 608, el 0.8% del total de confirmados.

En cuanto a los asintomáticos, este domingo se reportaron 321, el 45.8% de los diagnosticados, En el acumulado desde marzo de 2020, han sido 38 270 (52.3% del total).

Por grupos de edad, Durán informó que se reportaron 112 menores de 20 años, incluidos 101 en edades pediátricas (menores de 18). “Ya se acumulan 8 651 niños, adolescentes y jóvenes que han sido diagnosticados en Cuba desde el inicio de la pandemia, el 11.8% de los confirmados. Entre los activos, hay actualmente 517, y se ha recuperado el 94% de los que han enfermado hasta ahora”.

Este domingo, agregó, fueron diagnosticados seis lactantes con COVID-19 (dos de La Habana, uno de Camagüey, uno de Artemisa, uno de Matanzas, uno de Sancti Spíritus), “todos contactos de casos ya confirmados (un promedio de 9.5 contactos por lactante), y de esos seis, cinco son menores de seis meses”.

Ya se acumulan 453 lactantes confirmados con la enfermedad durante la pandemia. “Se mantiene crítica estable la niña de ocho años que ya está negativa en el PCR desde hace cuatro días, y la de 13 años de la que informamos ayer pasa al estado de crítica al agravarse algunas de las manifestaciones”.

Además, este domingo fueron diagnosticados 240 pacientes de 20 a 39 años, 240 de 40 a 59 y 109 de 60 años y más.

Desde marzo de 2020, Cuba acumula 417 fallecidos y 94.5% de los casos diagnosticados se han recuperado de la enfermedad, con las 705 altas médicas dadas este domingo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/252212-cuba-reporto-701-nuevas-personas-con-covid-19-y-dos-fallecidos>



Radio Habana Cuba